



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 26/julio/2013Al iniciar este semestre, y como lo hemos venido haciendo, los universitarios trabajamos con total intensidad para continuar avanzando en materia de calidad académica y consolidación del notable desarrollo que vive la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Fortalecemos la infraestructura universitaria en los distintos espacios con que cuenta nuestra Institución. Con referencia particular a Ciudad Universitaria, está por concluir la fase final del edificio que albergará la Sala de Juicios Orales, el cual a la brevedad se equipará integralmente para estar en funcionamiento a finales de agosto. En este nuevo edificio, los estudiantes de Derecho se mantendrán actualizados y pondrán en práctica sus conocimientos en materia de litigación oral tras la reforma al Poder Judicial. En tanto la vialidad sur y el nuevo puente vehicular están por concluir; actualmente se trabaja en la señalética, alumbrado y jardinería. Estas son obras, las cuales conforman el circuito de interconexión de las avenidas Guadalupe González con Universidad y Aguascalientes, y serán fundamentales para evitar accidentes y vigorizar la movilidad vehicular en CU. Buscamos que los estudiantes, catedráticos e investigadores de nuestra Institución cuenten con nueva y renovada infraestructura, con espacios confortables para el estudio, y equipados con tecnología sustentable y de vanguardia, para el adecuado desarrollo de las actividades académicas de la comunidad universitaria. Por esa razón, entre otras acciones, se cuenta actualmente con el 75 por ciento de avance en el programa integral de mantenimiento y remodelación de cubículos del personal docente. Al final de este semestre, más de 500 cubículos de nuestros profesores e investigadores incluidos en el programa, serán más confortables, apropiados para el estudio y contarán con tecnología de iluminación LED -ésta última acción, se acompaña con múltiples tareas que se implementan en la UAA para transformarnos en una Universidad Verde, certificada internacionalmente-. De igual forma, en los edificios 20, 26 y 30, se llevan a cabo labores de rediseño, mantenimiento exhaustivo e instalación de nuevo mobiliario en los laboratorios, para beneficio directo de estudiantes, profesores e investigadores de las áreas de bioquímica, química, física, matemáticas, entre otras. Por otro lado, con recursos federales provenientes del Fondo de Aportaciones Múltiples, y con el apoyo de ejecución de obra por parte de la Secretaría de Comunicaciones e Infraestructura del Gobierno del Estado, se construirán en el Campus Sur dos nuevos módulos de aulas, mientras que en el Centro de Ciencias Agropecuarias se contará con la Clínica de grandes especies. Por su parte en Ciudad Universitaria se edificará un módulo de aulas multidisciplinario, además de que se concluirá con la instalación de la reja perimetral y el polifórum multifuncional en la Unidad Deportiva "Profesor Enrique Olivares Santana". Además, con la finalidad de edificar una obra fundamental para la celebración de congresos y diversas actividades académicas y culturales en el Campus Sur, se realizan gestiones por el Gobernador del Estado, Ingeniero Carlos Lozano de la Torre, para el otorgamiento de recursos para la construcción de un auditorio con capacidad para 900 personas, así como para la consolidación de la red hidráulica, sanitaria, eléctrica, tratamiento de agua y reja perimetral del nuevo desarrollo universitario. De esta forma, deseo expresar un sincero agradecimiento al Gobernador por el apoyo incondicional que ha brindado a nuestra Institución para su desarrollo a través de la gestión de recursos para el nacimiento del Campus Sur y la construcción integral del Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Hace dos años y medio, este proyecto de crecimiento era tan sólo un sueño. Hoy es una realidad palpable que este 2013 entregó 2 mil nuevos lugares para la formación integral humanista de la juventud aguascalentense. Al trabajar en conjunto universitarios, gobierno y sociedad, no sólo consolidamos la infraestructura física con el objetivo de vigorizar la formación integral de nuestros estudiantes, sino que buscamos fortalecer la docencia, la investigación, la vinculación y la difusión cultural con espacios dignos para mejor y mayor efectividad. Así, en un contexto de resuelto desarrollo y fortalecimiento institucional plenos, los universitarios iniciamos el semestre en el cual habremos de concluir la celebración de nuestro 40 aniversario. De esta manera, llevando a cabo una labor eficaz, comprometida y perseverante; en la UAA suministramos visión, identidad, unidad y fuerza para el sano desarrollo de nuestra querida Casa de Estudios.